



¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

Round 2 con TEPJF, Américo Villarreal nocaute a García Cabeza de Vaca

Tiempos: El pasado 21 de septiembre, el gobernador electo de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, denunció en conferencia de prensa que fue informado de que sería detenido porque un juez se prestó a que el todavía gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca le presentara, por medio de su amigo y compañero panista, Roberto Gil Zuarth y el abogado Javier Coello Trejo, a través la cual acusó de tener vínculos con el crimen organizado. El abogado Javier Coello rechazó las acusaciones del gobernador electo de Tamaulipas en las que lo responsabilizó a él, al aún ex mandatario estatal, García Cabeza de Vaca, y al ex senador del PAN Roberto Gil, de lo que pudiera ocurrirle a él y su familia y aseguró contar con las pruebas que el padre del gobernador electo de Tamaulipas, Américo Villarreal Guerra, gobernador entre 1987 y 1993, mantuvo vínculos con el narcotraficante Juan García Ábrego y agregó: "Yo no tengo un pasado oscuro, escribí mi vida públicamente en un libro. Pero puedo probar que de 1980 a 1990 en Tamaulipas, se crearon vínculos con la organización criminal de Juan García Ábrego, quien fue el líder del Cártel del Golfo, porque a mí me tocó investigarlo", afirmó el abogado Coello Trejo.



Federico La Mont y Américo Villarreal, ofreceré trato especial para migrantes tamaulipecos

¿Confusión?: Se dijo sorprendido por la noticia y acusó que lo están involucrando en asuntos en los que no tiene nada que ver, que no conoce a Américo Villarreal en persona ni desde hace varios años no visita Tamaulipas, ello mientras concluyó el capítulo poselectoral al declarar el magistrado ponente del TEPJF José Luis Vargas Valdez bajo el proyecto de resolución del juicio electoral 101 respaldado en lo general por la unanimidad del pleno del órgano que no existieron "vulneración a la cadena de custodia y a los principios de neutralidad e imparcialidad y la intervención del crimen organizado con violencia generalizada a favor del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Al final de la sesión los magistrados Felipe de la Mata Pizaña, Indalfer Infante Gonzales y Reyes Rodríguez Mondragón manifestaron su apoyo a la validación de los resultados electorales. Como se recuerda el aliancista PVEM, Morena PT Villarreal Anaya ganó con 731 mil 383 votos frente a 642 mil 800 sufragios del entonces candidato de la alianza "Va por Tamaulipas", César Verástegui Ostos.

Defensa: Previamente el 79 presidente Andrés Manuel López Obrador defendió al gobernador electo Américo Villarreal, en su conferencia matutina: "Conozco a Américo y es una gente decente, como lo merece Tamaulipas. Pero esos de la mafia son capaces de todo y está orquestada por muchos, no lo sé, pero esto no es normal", dijo AMLO.

Con la certeza del fallo del TEPJF Villarreal Anaya expresó que cada una de las personas que serán sus colaboradores en el gobierno del Estado para el periodo 2022-2028 comparte sus ideales de tener como única prioridad el servicio a las y los tamaulipecos.

Su gabinete será el siguiente: secretario general de gobierno, Héctor Joel Villegas González, secretario de Seguridad Pública, Oscar Alberto Aparicio Avendaño y el Jurídico de la Oficina del Gobernador será Tania Gisela Contreras López. El titular de la Secretaría de Administración será Jesús Lavín Verástegui; Adriana Lozano Rodríguez, secretaria de Finanzas; Pedro Cepeda Anaya, Secretario de Obras Públicas; Lucía Aimé Castillo Pastor, secretaria de Educación y Verónica Aguirre de los Santos estará al frente de la Secretaría de Bienestar. Dámaso Leonardo Anaya Alvarado, Secretaría de Desarrollo Rural; Olga Patricia Sosa Ruiz secretaria de Trabajo y Previsión Social; Vicente Joel Hernández, secretario de Salud; Karina Lizeth Saldívar Lartigue, Secretaría de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente; Ninfa Cantú Deandar, secretaria de Economía; Norma Angélica Pedraza, Secretaría de la Contraloría General y Geancarlo Boneta Cavazos, Director del DIF Tamaulipas.

Se va ¿permanece? Esta semana en la Cámara de diputados, los coordinadores de las fracciones parlamentarias se encerraron para ponerse de acuerdo en la manera en que van a remover de su cargo al diputado presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, molestos e indignados porque el albiazul subió a sus redes, el domingo, un mensaje en el cual habla a nombre de la Cámara de Diputados en contra del Ejecutivo federal Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la Cámara de Diputados, junto con las demás fracciones, exigió cuentas a Santiago Creel, porque en un video, acusó de intromisión al Presidente Andrés Manuel López Obrador en el ámbito legislativo al anunciar una consulta pública sobre la participación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad. En la reunión a puerta cerrada, Mier amagó en pedir formalmente la destitución de Creel del cargo de presidente de la Cámara, confirmaron las fuentes de este reportero. La sesión de la Jucopo ya se prolongó y en opinión del diputado Ignacio Mier, el presidente de la Mesa Directiva, Creel sólo busca iniciar la carrera del blanquiazul por la candidatura del PAN para las elecciones de 2024. Sin duda es la carta más sólida ante el reciente descalabro de su coordinador parlamentario Jorge Romero involucrado con el Cártel Inmobiliario. Para alcanzar ese objetivo el también expresidente del Senado 2007-2008 deberá reconciliar con su rival en el proceso interno para la nominación albiazul 2006 en la que el purépecha quien de manera aviesa maneja a los consejeros del PAN le arrebató la candidatura al del fin del presidente Vicente Fox y el poder detrás del trono Martha Sahagún.



Magistrado ponente del TEPJF, José Luis Vargas Valdez y juicio electoral 101



Américo Villarreal Guerra, exgobernador de Tamaulipas, y Miguel de la Madrid apoyo del Fiel de la Balanza